

nísticos citados y también con el ensanchamiento del camino de acceso en la parte de «can Turell», aspecto que también estaba previsto pero que no ha sido posible llevarlo a cabo por la misma razón, o sea, el agotamiento de las disponibilidades.

Este año se han iniciado las obras de urbanización de la plaza del Ayuntamiento, pero dándoles la nueva orientación a que nos referíamos en el Anuario precedente. Los estudios realizados por los técnicos, una vez sometidos al conocimiento del Ayuntamiento y de otros organismos locales, cuyas opiniones fueron muy valiosas, cristalizaron en un nuevo proyecto con arreglo al cual se han iniciado las obras citadas. Su coste total está previsto en la cantidad de 484.201'56 pesetas y se prevé su realización en un período de dos años. Para el actual, contando con su utilización en la próxima Fiesta Mayor, se tiene prevista la construcción de la pista al aire libre, complementada con la instalación de farolas y con los árboles que ya se plantaron en el pasado mes de febrero. Para el año próximo, se prevé la construcción de aceras y mirador, calle circundante y un pequeño jardín infantil, además del levantamiento, por el propietario del terreno colindante, de un bloque de viviendas con establecimientos comerciales en los bajos, entre los cuales habrá un gran café-restaurant. No se pierde de vista la instalación de una piscina pública, pero no se ha resuelto todavía lo relativo a su emplazamiento y al suministro de agua, problemas ambos de difícil solución. Las obras previstas para el año actual, realizadas por el contratista D. Ginés Puigdoménech Salas, ya se están terminando y permitirán prescindir del entoldado de años anteriores en la próxima Fiesta Mayor. La conveniencia y rentabilidad del proyecto a realizar quedan demostradas simplemente teniendo en cuenta que la instalación de un entoldado, cuyo coste va siempre en aumento, costaría este año sobre las 35.000 pesetas para utilizarlo solamente durante tres días; es decir, que la supresión de este gasto supone, con respecto al coste total de las obras, un rendimiento anual del 72 %, que, naturalmente, se puede incrementar con la utilización de la plaza para fiestas y verbenas y para la proyección de películas al aire libre durante todo el verano.

El Ayuntamiento ha tenido que pensar también con carácter urgente en la ampliación del Cementerio, ya que resulta pequeño. El proyecto está muy adelantado y mientras se termina y se obtiene su aprobación por la Superioridad, se van a construir veinticuatro nichos nuevos para atender de momento las necesidades que se puedan presentar, pues se están agotando los que había disponibles. La ampliación estará encaminada principalmente a hacer posible la construcción de panteones familiares, tan escasos actualmente en nuestro Cementerio. Habrá parcelas de varias dimensiones, adaptadas a todas las posibilidades económicas con el fin de que cualquier familia modesta pueda tener su panteón, lo que hace suponer que será grande el número de los existentes dentro de pocos años. En el proyecto no se pierde de vista la posibilidad de un incremento fuerte de las necesidades en este aspecto, debido no tan sólo al aumento de población, sino también a que son muchos los veraneantes que se muestran interesados por tener su panteón familiar en nuestro Cementerio. Será, pues, de importancia la ampliación que se proyecta, esperando que sirva para cubrir las